

## 沖縄でのまでの旅 見聞録③(金回)「ヒル」

ぼくは、沖縄の思い出が二つあります。一つは、美ら海水族館でジンベエザメが大きな水そうの中に三匹もいたのがすごかったです。

# 農業委員会からのお知らせ

## 《農業委員が農地パトロール(農地利用状況調査)を実施しました》

平成21年12月に改正農地法が施行され、農地の所有者は自分が所有する農地を荒らさず管理しなければならないという規定が設けられました。

また、農業委員会の新たな役割として、毎年1回「農地利用の状況についての調査」を実施することが義務付けられました。

村農業委員会では、8月の定例総会で9月29・30日に農地パトロール(農地利用の状況についての調査)実施を決定しました。

この決定に基づき9月29日はそれぞれの地区担当毎に、30日は農業委員全員一斉のパトロールを実施し、9月30日午前9時から役場前で出発式を行いました。

出発式では、農業委員会長の菅野宗夫さんが「秋の収穫時期で忙しい中ご苦労様です。農地パトロール(農地利用状況調査)を行いますので、担当地区2人1組に分かれてそれぞれ実施して下さい。内容は、違反転用農地の有無・利用状況調査・農地転用許可の履行状況・産業廃棄物等の不法投棄の有無・農業経営基盤強化促進法による利用権設定等農地の利用状況・贈与税猶予農地の耕作状況等です。改正農地法により一筆ごとの調査となりましたので、農業委員一丸となり取り組みをしていきましょう。」と話しパトロールが開始されました。農業委員が担当地区ごとに図面、調査票を持ち、農地パトロールを実施しました。

今回の農地パトロールでは、村内の遊休農地の場所の確認とその遊休農地が農地として使用できる状態にあるかを確認しました。

今回の調査にあたり、農家のみなさんには大変お世話になりました。まだ全筆の調査が終了しておりませんので今後も調査へのご協力をお願いします。



▲パトロールに臨む農業委員のみなさん

○お問い合わせ 飯館村農業委員会 (☎ 42-1629)

一つは、美ら海水族館でジンベエザメが大きな水そうの中に三匹もいたのがすごかったです。三匹もいたのがすごかったです。



▲読谷村(よみたんそん)の子どもたちにエイサーを披露していただきました

また、沖縄の読谷村の子どもの中に、自分と同じ名前の子がありました。そして、読谷村の子どもで一番仲よくなれたのが、その「はると」という子です。一番仲よくなれたのがうれしかったです。

また沖縄に行く時は、その読谷村の「はると」という人に会いたいです。楽しかったです。

二つめは、六月二十八日の夜、沖縄の読谷村の子どもたちとの交流会です。読谷村の子どもたちは、沖縄伝統芸能のエイサーを踊ってくれました。その踊り

谷村の「はると」という人に会いたいです。楽しかったです。



▲両村の子どもたちはバーベキューで交流を深めました

は、すごく古い踊りで、エイサーという踊りは、まだまだたくさんあることがよくわかりました。しかも、沖縄の読谷村とくさんあることがよくわかりました。

また。沖縄の読谷村の子どもの中に、自分と同じ名前の子がありました。そして、読谷村の子どもで一番仲よくなれたのが、その「はると」という子です。一番仲よくなれたのがうれしかったです。

また沖縄に行く時は、その読谷村の「はると」という人に会いたいです。楽しかったです。

また沖縄に行く時は、その読谷村の「はると」という人に会いたいです。楽しかったです。

また沖縄に行く時は、その読谷村の「はると」という人に会いたいです。楽しかったです。

明日の村を担う子どもたちに

力と他人を思いやる心を大切に

理由は、沖縄の人々が大和と呼んでいる、この本土では今失われつつある老人や目上の人を大切にする心、お互いに困った時に助け合う気持ち、永遠の平和を願う思いを抱いている沖縄の人々の心を子どもたちがしっかり知ってほしいと願ったからである。

理由は、沖縄の人々が大和と呼んでいる、この本土では今失われつつある老人や目上の人を大切にする心、お互いに困った時に助け合う気持ち、永遠の平和を願う思いを抱いている沖縄の人々の心を子どもたちがしっかり知ってほしいと願ったからである。